
 

＜週報№ ２，８１０＞ ２，９１９回例会 

２０１７年７月７日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝加藤孝爾・瀬戸ＲＣ幹事、鈴木正成・

奉仕プロジェクト第一委員会委員長 

◆出席報告 

本日 ８３．７８％ ６名欠席 

前回訂正 ９０．９１％ ４名欠席 

前々回訂正   

◆ラッキーナンバー＝№２４ 古屋了君 

◆ニコニコボックス ●八幡一成君、北川和彦君＝いよ

いよ６１年目の出発です。１年間よろしくお願いします

●大岩慎治君、竹上幸浩君、朝倉英仁君、加藤明博君、菊

池俊樹君（親睦・クラブ親善委員会）＝八幡会長、北川幹

事、１年間よろしくお願いします。皆様、各種行事への積

極的なご参加、ニコボックスへの協力宜しくお願いしま

す●小針哲郎君＝結婚祝いのお花を頂いて。忘れていて

叱られました●川村総一郎君＝結婚祝いのお花を頂いて。

その日から妻の機嫌がよく、おかずが１品増えました●

小口泰幸君＝新年度は八幡会長、北川幹事の下、青少年奉

仕委員長を務めさせて頂きます。皆様のご協力をお願い

いたします。藤森郁男様、本日７月７日で７７歳、おめで

とうございます●山本實君、山田文雄君、北澤光彦君、宮

坂美保子君（出席委員会）＝今年度出席委員会のメンバー

です。皆様、皆勤賞を目指してよろしくお願いいたします

●古屋了君、加藤明博君、伊藤武利君＝八幡会長、北川幹

事、年度スタートおめでとうございます●早出由男君、岩

波寿亮君、河西正一君＝八幡会長、北川幹事さん、新役員

の皆様１年間よろしくお願いします●小林恭一君、森幸

俊君、山崎晃君、藤森和敏君、折井俊美君、増沢洋太郎君、

玉本広人君＝八幡会長、北川幹事の船出を祝し、無事の航

海を●古屋了＝ラッキーナンバーに当たって。 

◆瀬戸ＲＣ・加藤孝爾君、鈴木正成君挨拶＝私たちも再来

年は６０周年を迎えます。１０月２８日に職場見学を兼

ねた例会を諏訪で開く計画です。本日は打合せを兼ねて

訪問させて頂きました。瀬戸ＲＣは友好クラブも姉妹ク

ラブも諏訪ＲＣだけです。友好を深めるためには職場見

学を兼ねた例会をここ諏訪で行うのが一番いいのではな

いかと計画しました。日帰りですが、バスで訪問します。 

◆委員会報告・前折井俊美ロータリー財団委員長、前岩波

寿亮米山奨学会委員長＝創立６０周年を記念した寄付は

財団で１５口、米山で２２口の協力を頂きました。４００

万円近い寄付が集まりました。両方に寄付された会員も

２人います。ご協力ありがとうございました。お志のある

方は７月１４日の次回例会にお持ちいただくか、銀行口

座にお振り込みをお願いいたします。 

◆会長告知・八幡一成会長＝6月 11日に創立 60 周年記

念式典を終えて、諏訪

ＲＣの 61年目の会長

を仰せつかりました。

皆様のお知恵とご指導

を頂いて 1年間を全う

したいと思います。 

九州北部では豪雨に

より大きな災害が発生

しています。亡くなら

れた方のご冥福をお祈りすると共に、けがをされた方、

被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。 諏訪

地域でも平成 18年 7月に豪雨による大きな災害があり

ました。この時の経験を無駄にしないよう、日ごろから

心構えをしておきたいと思います。  

3月中旬に行われた会長エレクト研修セミナーで関ガ

バナーから「例会での会長挨拶ではロータリーの話をし

て欲しい」との話もありました。ガバナーの要請であり

ますので、会長告知ではできる限りロータリーにまつわ

る事柄を話題にしたいと思っています。 

毎年第 1回の例会時には加盟認証状がこの演台の前に

置かれています。英語で書かれていますので、仕方なく

辞書を引きながら私が勝手に訳してみました。 

「役員と会員を通じて正式に組織された諏訪ロータリ

ークラブは、国際ロータリーの会員として正式に認証さ

れ、国際ロータリーの会員が有するすべての権利と特権

を持つ資格があります。諏訪ロータリークラブはこの認

証状を受諾することにより、国際ロータリーの定款と細

則を遵守することに同意されたものとします。」 

その下に、金色の国際ロータリーの印章が添付され、

1957年 6月 27日の日付で、その年度のＲＩの会長、事



務総長、地区ガバナーの署名があります。この日付が国

際ロータリーから加盟が承認された日です。 

 この加盟認証状は一度限りの発行で、紛失したら二

度と発行されることはないと思います。この 60年間大

切にされてきたこの認証状を守り、諏訪ロータリークラ

ブ創立の志を常に意識していきたいと思います。 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①本日は、瀬戸ＲＣから

２名お見えになっています。１０月２８日（土）に

諏訪を訪問。ぬのはんで食事をされた後、職場訪問

として真澄を見学されるとのことです。食事の際に

は、多くの会員が参加下さるよう要請します②７月

よりきくち泌尿器科クリニックの菊池俊樹さんが入

会されました。親睦・クラブ親善委員会に入ってい

ただきます③今年度クラブ計画書が出来ました。会

員数を４１名としましたが、会計が空白では体裁が

悪いため藤沢晃会員を残したためで、実際は４０名で

す。８期（１９６４－６５年）以後最も少ない数で

すので、今年はしっかりと会員の増強に努めていき

たいと思います。誤植等があるかと思いますので、

お知らせ下さい。正誤表を配布します④定款をＲＩ

の標準定款に併せました。今年度はクラブ細則の見

直しをしていきたいと思います⑤７月１４日に丸山

裕之ガバナー補佐の事前訪問があります。例会終了

後、クラブ協議会を実施します。出欠の回答がまだ

の方は回答を下さい⑥７月２１日は例会はありませ

ん⑦７月２８日に関邦則ガバナーの公式訪問があり

ます。例会終了後記念撮影をします⑧７月のロータ

リーレートは１ドル１１１円です⑨ロータリー財団

に申請していた補助金１０００ドルが承認されまし

た⑩水曜日にローターアクト第１回の例会に出てき

ました。会員は３人で、一人は７月いっぱいで退会

されるとのことです。アクトのてこ入れが必要です

ので、是非ご協力をお願いします⑪本日例会終了

後、第２回の理事会を開催します。 

◆クラブ協議会（新年度方針挨拶） ●八幡一成会長＝Ｒ

Ｉテーマ・地区方針を踏まえ、６１年目の諏訪クラブを楽

しく充実した時間が過ごせる場になるようクラブ会員全

員で考え行動する。これが諏訪クラブの方針です。重点項

目は①例会の充実と出席率の向上②会員増強③ローター

アクトの支援④地域に根ざした奉仕活動⑤ニコボックス

の充実⑥ＩＴの活用とロータリー活動情報の発信⑦クラ

ブ細則の検討―の６項目です●伊藤武利直前会長＝皆様

方にご協力いただいて１年間泳ぎ切ることができました。

これまでの経験を踏まえて意見を言うときは言わせても

らおうと思います●古屋了会長エレクト＝この年度に学

びながら来年に備えたい。諏訪クラブはやるべき時には

きちっと結束し人を支えるという思いやりに満ちたクラ

ブであると思います。加藤副幹事と連携しながら勉強し

ていきたい●玉本広人副会長＝クラブ奉仕委員長も兼務

しています。この委員長は下部の四つの委員会を所管し

ていますが、いずれもクラブ運営の基本となる委員会の

ためしっかり勉強したいと思います●北川和彦幹事＝６

０周年の記念行事で、クラブの創立時の様子や伝統

を学ぶことができました。６１年目は創立時に立ち

戻ってクラブの活気を取り戻すためにあらゆる事を

していきたいと思います。ベテランと若い会員の交

流が大事で、例会も席が固定化してしまいがちです

が、くじ引き等も取り入れて（座席をシャッフルす

るなど）例会の活性化を図り、他にも交流の機会を

と考えています。ローターアクトの今年度のテーマ

はエンジョイです。楽しむ、参加する、最後に喜び

をという内容で、なかなかよく考えられています。

当クラブも同じ気持ちでいきましょう●山田文雄職

業奉仕委員長＝職業奉仕の理解を深めることを１年

間かけて実現していきたい。日赤で職場訪問例会を

開きたい●折井俊美社会奉仕委員長＝教育委員会と

協議しながら関係委員会と連携して学校への図書寄

贈をメーンにしたい●森幸俊国際奉仕委員長＝副委

員長に竹屋の藤森さんがいます。豆の仕入れにアメ

リカやカナダなどいろいろなところを歩いています

ので、協力をいただきながら委員会の目的にふさわ

しい例会にしていきたい。 

 

◆今後の例会日程 

７月１４日 金 クラブ協議会（丸山裕之ガバナー補

佐事前訪問） 

７月２１日 金 準法定休日 

７月２８日 金 クラブ協議会（関邦則ガバナー公式

訪問） 

８月４日 金 クラブ協議会（新年度方針挨拶） 

８月１１日 金 法定休日 

 


